

La Ruta de la Seda, el camino de los dioses



Durante quince siglos unió Asia con Occidente. A través de ella, las caravanas portaron la codiciada seda y muchas otras mercancías. Pero la ruta también fue vía de civilización por donde transitaron religiones, arte e ideas. FRANCISCO PO EGEA

Cuenta la leyenda que, en la antigua Persia, la joven Sherezade, hija del visir del rey Shahriar, le contaba cada noche una historia de fantasía al monarca antes de ir a dormir. Así fue durante mil y una noches, en las que fue narrando aventuras como la de Aladino y la lámpara maravillosa, Simbad el marino y Alí Babá y los cuarenta ladrones. Esa es la estructura base del recopilatorio de cuentos **'Las mil y una noches'** y la ciudad protagonista en muchos de ellos no es otra que la fastuosa Samarcanda. Es la más famosa, pero Khiva y Bukhara evocan más a esos tiempos de babuchas, lámparas maravillosas, alfombras voladoras, sedas, turbantes...

Por suerte, hay mucha gente que quiere moverse, para conocer, para aprender, para abrirse y entrar en contacto con culturas diferentes, antiguas o actuales, que tienen visiones del mundo diferentes a la nuestra, tienen una forma diferente de vivir y de pensar, su propia forma de adaptarse a medios que son incluso hostiles y difíciles, como lo son los lugares dónde os solemos proponer en nuestros viajes. **Nuestra especialidad sabéis que son los desiertos, sabanas, culturas ancestrales, tribales, incluso nómadas...** Y no sólo nos limitamos a visitar y tener informaciones sobre monumentos o lugares, sino que en cierta forma **nos gusta llevaros a hacer una cierta inmersión cultural a través del trato con personas de todas estas distintas culturas**, ya sea por nuestros guías locales que nos explican historias y costumbres de su lugar, de su pueblo; ya sea a través de la gastronomía (no se aceptan remilgados ni delicados, allá donde fueres haz lo que vieres, así que nos encanta ir a comer lo que comen la gente local, nos gusta

probarlo todo!), ya sea porque nos quedamos a dormir en casas de familias, ya sea porque nos encantan los mercados y todo lo que se cuece allí, ya sea por las artesanías... Sí, todo eso es lo que nos encanta vivir, y lo que nos encanta explicaros. Pero ya os he preguntado otras veces, vais a dejar que os lo siga contando yo? O vais a venir a vivirlo en primera persona, y ser vosotr@s quien entonces contaréis esas historias... Historias de viajar@s, aventuras que nos hacen crecer!

AHORA PODÉIS UNIROS A NUESTRO GRUPO DE VIAJE A UZBEKISTAN!!

Si el miedo es ir sol@, que es una cultura diferente, los prejuicios sobre la seguridad de esos países, que nunca hemos salido de Europa o de España, me da miedo volar, no me va a gustar la comida, hace calor... Cuántas EXCUSAS voy a seguir poniéndome? Digo excusas, porqué todas esas objeciones están en tu mente, y son los motivos que te pones para no moverte.

Qué vamos a hacer en nuestro viaje por Uzbekistan? Y veréis como todas esas objeciones o peros, no caben en nuestros viajes.

No vamos a describir aquí los monumentos y lugares a visitar, porqué eso está en el programa de viaje. Aquí vamos a presentaros cuál es nuestra forma de viajar, qué ofrecemos a esas personas que viajan con nosotros, qué nos gusta disfrutar a nosotros de los viajes, esos momentos o esas cosas que hacen que volvamos con la sensación que hemos sido unos viajeros, y no unos simples turistas.

Allá vamos:

- ✓ Callejear por los centros de las ciudades para observar la vida local: dónde se reúnen, qué actividades hacen, sus artesanías...
- ✓ Visitar los mercados, dónde se pueden contar historias desde hace 2000 años...
- ✓ Degustar la gastronomía, y en los lugares que comen ellos.
- ✓ Tener alguna experiencia de inmersión cultural, que será sorpresa.
- ✓ Observar la vida y la organización de un país que ha sido el cruce de civilizaciones entre oriente y occidente, entre Asia y Europa, un país musulmán y exsoviético... Algo más?
- ✓ Sentirnos como Sherezade en las Mil y una noches, visitando palacios, harenes.

- ✓ Comprobar la vida errante de los comerciantes y dormir en los lugares dónde ellos hacían las paradas en su larga ruta. Dormiremos en caravanserais.
- ✓ Conocer historias de mujeres y de la población humilde, grupos olvidados por los libros de historia.
- ✓ Es un país barato y poco masificado turísticamente aún. Aprovechemos!! Es un destino que se puede poner de moda por su seguridad, su exotismo y sus ciudades de leyenda.

¿Por qué las objeciones que tienes para venir a Uzbekistan no tienen sentido si viajas con nosotros?

- **No vas a viajar sol@**, lo vas a hacer conmigo, que soy una viajera experimentada, que conoce más de 50 países (uno de ellos es Egipto), y he estado más de 6 meses viajando por el mundo, he estado en todos los 5 continentes. No te vas a tener que preocupar de nada por lo que se refiere a organización, porque de eso me encargo yo! Sólo vienes a disfrutar de las experiencias. También vas a estar acompañad@ de otros y otras viajero@s como tú, que buscan viajes distintos en lugares increíbles. Vais a formar un grupo que va a compartir momentos que van a quedar en vuestras memorias para siempre, van a nacer amistades.
- **Uzbekistan es un país súper seguro!** Como en todos los lugares del mundo, hay que aplicar el sentido común, pero de verdad que Uzbekistan es un país dónde el índice de delincuencia es bajo. No me vengáis con que termina en –tan, como Afganistan y Pakistan, y allí hay guerra y no sé cuántas cosas absurdas más me decís. Eso lo aprendí cuando fui a Iran, sí, también termina en –an. Me tenía que pasar de todo, y es uno de mis países preferidos. Salid!!! Y veréis que el mundo no es como nos lo cuentan en las noticias.
- Las culturas diferentes, sólo son eso, diferentes, pero no por ello lleva una mayor peligrosidad o dificultad. Viajando y viajando, y conversando con esas gentes te das cuenta, una y otra vez que todas las personas del mundo, de todas las culturas, somos iguales en una cosa: en querer vivir tranquilos y felices. Y que el querer entenderse y ser amable es gratis, no cuesta nada y **te enriquece el alma**.
- **El mundo es muy grande y muy diverso**, no termina en España, en Europa y en nuestra cultura de comodidades. Ojo!! Aunque viajemos a un país fuera de ese radio, comodidades no te van a faltar! Te va a encantar dónde nos vamos a alojar y cómo nos vamos a mover. Van a ser unas vacaciones como Dios manda espectaculares, y sal de tu zona de confort, crece!!

- **La comida**, para quien, después de probarla no le guste o quien tenga intolerancias, hay múltiples opciones: comida occidental por muchos lugares, barbacoas, frutas, zumos y verduras hay en todos los lugares. **Tenemos recursos!**
- **Vais a tener toda la libertad** de poder elegir si queréis o no queréis hacer algunas visitas, salidas, actividades o si queréis añadir otras. Viajar en grupo no es estar en una excursión escolar, que tenemos que ir todos juntos con la profe. Hay algún día que no queremos madrugar, hay algún día que queremos quedarnos en la piscina, hay algún día que la cerveza nos la tomamos solos... Claro que sí!! Porqué son nuestras vacaciones y con nuestro tiempo hacemos lo que nos parece, el tiempo es lo más valioso que poseemos, es lo único que damos y que no vamos a recuperar nunca.
- Por lo del **miedo a volar**, no podemos ayudaros. Pero sí daros un consejo (algo que yo misma he practicado, y ya no tengo miedo a volar): empezar a viajar implica tener miedo o nervios a volar, y se pasa cuanto más viajas y más vuelas. Sin más! A superar miedos que nos limitan!! Además, alomejor hacemos escala en alguna ciudad interesante!! Y la podemos visitar!!

¿Para quién es este viaje?

- ☑ Amantes de la HISTORIA: historia antigua, historia de las ciencias y la literatura, historias de viajeros y Marco Polo, la URSS...
- ☑ Amantes de las culturas diferentes.
- ☑ Gente con la mente abierta y la predisposición a conectar con los demás
- ☑ Gente entusiasta, a la que le encanta descubrir y hacer cosas nuevas (para eso salimos de nuestra zona de confort)
- ☑ Gente amable, recordad que tratar bien a los demás es gratis y estamos de vacaciones. Así que felicidad y alegría!!

Bueno, puestas ya las bases, ¿vas a seguir pensando si te unes o no? Después no me vengáis con que: “al siguiente me avisas y me voy contigo”. El mejor momento siempre es AHORA.